

Noticias y actualidad sobre hostelería

Home / Noticias / Proveedores / Neolith expone en Colonia el proyecto del restaurante Enigma

Neolith expone en Colonia el proyecto del restaurante Enigma

por InfoHoreca 15 de enero, 2018

Neolith presenta del 15 al 21 en la [feria imm Colonia](#) en Alemania (Hall 4.2, Stand C38) sus últimos colores, espesores y acabados. Además, la firma participará con la exposición A Mystery Set in Stone, sobre el proyecto del nuevo [restaurante Enigma de Albert Adrià](#), en el evento Passagen 2018.



Sala del restaurante Enigma

Los asistentes a imm Colonia conocerán los cuatro nuevos diseños de Neolith: **Retrostone**, un homenaje al clásico Terrazzo y tres nuevos diseños de inspiración mediterránea: **Mirage**, **Krater** y **Calatorao**.

Además, también llevará su oferta de modelos disponibles en 20 mm de espesor y los nuevos acabados de su colección NanoTech Polished: **Bombón** un diseño monocolor de tonalidad marrón clara y **Luna**, de tonalidad gris clara.

Todos ellos se pueden aplicar en pisos, revestimientos de paredes y chimeneas; hasta encimeras, muebles e incluso piscinas.

Para ello en el **stand de Neolith en Colona** (Hall 4.2, Stand C38) se mostrarán diferentes ambientes como una **zona de spa** donde se integrarán modelos como el reciente premiado La Bohème, y salas de duchas realizadas con el nuevo Retrostone, Zaha Stone y el popular Nero Marquina. Todo esto se complementará con una elegante **recepción** y una **sala de estar** con una chimenea realizada con el modelo Beton, junto a unos muebles revestidos con Krater.

Fuera de feria, la firma estará presente en Passagen 2018, el jueves 18 de enero, con la exposición **A Mystery Set in Stone**, en la que contará la historia del ambicioso **proyecto Enigma**, el nuevo restaurante de Albert Adrià ubicado en Barcelona ([ver publicación en InfoHoreca nº26](#))

Desde la primera acuarela hasta la composición e instalación, los asistentes tendrán la oportunidad de conocer el proyecto realizado por **RCR Arquitectes** y el arquitecto Pau Llimona.

La exposición estará abierta desde el 15 al 21 de enero de 14h a 22h.